

今年度大会テーマ

future

~ 不可能を可能にする~

2017年11月14日発行

11月3日(祝・金)にHRF(ヒューマンライツフォーラム)2017が開催されました! 4人でスタートした生徒実行委員はついに24名! 「現代の部落問題」「支援の必要な人たちを知ってほしい」「韓国朝鮮について」「平和」「スマホ問題」の5チームが発表を行い、日々考えていること、感じていること、疑問に思っていたことをカタチにし、自分たちの"おもい"を会場のみんなへぶつけてくれました。生徒実行委員会の活動を通して出会い、ともに学び、刺激しあってきた仲間たち。限られた時間で精一杯の準備を重ねてきました。それぞれの言葉に込められた熱いメッセージは、会場のみんなに届いたのではないでしょうか。忘れられない1日をありがとう!

















次回予告 HRF第7回生徒実行委員会 11月23日(土)14:30~ 今宮工科高校で開催します!

HRFの歴史にまた新たな 1 ページが加わりました。これからも、この活動が学校・地域で反差別や人権問題に関する取組みをしている、多くの方々へ広く知ってもらえたらと思います。歴史と伝統ある HRF が今後も続きますように。

あなたも大阪の高校生として何ができるのか、私たちと一緒に考えてみませんか?